

## Cooling System, Polres Jember Gelar Doa Bersama dan Deklarasi Damai Pilkada 2024

Achmad Sarjono - [JEMBER.JOURNALIST.CO.ID](http://JEMBER.JOURNALIST.CO.ID)

Nov 26, 2024 - 07:37



JEMBER – Menjelang pemungutan suara Pilkada 2024, Polres Jember Polda Jatim terus memaksimal upaya menjaga kamtibmas yang sejuk di tengah suasana politik yang makin menghangat.

Langkah dan upaya yang diambil oleh Polres Jember Polda Jatim kali ini dengan menggelar Cooling System dengan kegiatan rohani bersama jajaran

forkopimda dan juga tokoh agama dan tokoh masyarakat.

Disamping itu, kegiatan rutin yang ditingkatkan ( KRYD) Polres Jember Polda Jatim masif dilaksanakan dengan patroli, penempatan personel di obyek vital kantor KPU Kabupaten Jember.

Baru - baru ini, Polres Jember Polda Jatim juga menggelar Doa Bersama dan Deklarasi Damai Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati (Pilbup) Jember Tahun 2024.

Acara yang berlangsung di Mapolres Jember ini diikuti lebih dari 500 peserta, melibatkan berbagai elemen masyarakat, pasangan calon, serta penyelenggara dan pengawas Pemilu, Kamis malam (22/11/2024).

Disampaikan oleh Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, kegiatan ini bertujuan menciptakan situasi kondusif sebelum, saat, dan setelah tahapan Pilkada Jember 2024 nanti.

Selain itu, kata AKBP Bayu Pratama, kegiatan tersebut juga menjadi wadah silaturahmi dan komunikasi antara pasangan calon, tim pendukung, dan masyarakat, guna menjaga persatuan dan kesatuan.

"Acara yang kami adakan kemarin itu sebagai bagian dari upaya cooling system agar suasana Kamtibmas di Jember ini tetap sejuk menjelang pencoblosan," kata AKBP Bayu Pratama, Senin (25/11).

Menurut Kapolres Jember, Pilkada harus berjalan aman dan lancar.

Oleh karenanya, Kapolres Jember mengajak semua pihak pada kegiatan doa bersama tersebut untuk memohon kepada Allah SWT agar Pilkada Jember 2024 berlangsung aman dan lancar.

"Kami telah melakukan berbagai upaya menciptakan suasana sejuk, termasuk dengan melibatkan tokoh agama dan tokoh masyarakat," tambah Kapolres Jember.

Ia juga menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan, meski terdapat perbedaan dalam kontestasi politik.

"Netralitas penyelenggara pemilu menjadi prioritas kami dalam mewujudkan Pilkada yang kondusif," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua KPU Daerah Kabupaten Jember, Dessi Anggraeni menyampaikan apresiasi atas inisiatif Polres Jember Polda Jatim dalam menyelenggarakan acara tersebut.

Ia juga menekankan bahwa penyelenggara Pilkada bertugas memfasilitasi proses demokrasi sesuai regulasi, seraya berharap seluruh pihak berkomitmen menjaga kondusivitas hingga akhir tahapan Pilkada.

"Puncak Pilkada tinggal beberapa hari lagi, mari kita semua mendukung upaya mensukseskan Pilkada 2024 ini, " ujar Dessi.

Dikatakan oleh Dessi, dalam deklarasi damai yang difasilitasi oleh Polres Jember

Polda Jatim itu, Komitmen bersama jaga kondusifitas ditandai dengan pembacaan dan penandatanganan Deklarasi Damai Pilbup Jember 2024 yang dipimpin Ketua Bawaslu Jember.

Kedua pasangan calon beserta penyelenggara, pengawas, dan Forkopimda Jember menandatangani naskah deklarasi yang memuat empat poin kesepakatan, yaitu melaksanakan Pilkada secara jujur, adil, santun, dan bermartabat.

Kedua, mematuhi segala peraturan terkait Pilkada.

Ketiga menjaga situasi kondusif dan menolak isu SARA.

Keempat menerima hasil Pilkada 2024 dengan jiwa besar.

Acara tersebut dihadiri sejumlah tokoh dan Pejabat daerah, termasuk PJ Bupati Jember Imam Hidayat, Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, Kasdim 0824 Jember Mayor Inf. Herawady Karnawan, Kepala Kejari Jember Ichwan Effendi, Ketua DPRD Jember H. Ahmad Halim, serta Ketua KPU dan Bawaslu Jember beserta komisioner.

Kedua pasangan calon Pilbup Jember 2024, yaitu Ir. Hendy Siswanto bersama KH. Balya Firjaun Barlaman (Paslon 01) dan Muhammad Fawait (Paslon 02), turut hadir bersama para tokoh agama, tokoh masyarakat, serta berbagai elemen masyarakat lainnya. (\*)